

A propos des Fêtes de Jeanne d'Arc

Publication : mardi 3 mai 2016 17:20

Je tiens à rappeler que les Fêtes de Jeanne d'Arc à Orléans témoignent chaque année de l'union et du rassemblement de tous les Orléanais autour de leur héroïne.

Il faut absolument, à mon sens, être fidèle à cet état d'esprit qui a toujours prévalu à Orléans. J'ai défilé auprès de tous les invités, quels qu'ils fussent, ministres de droite comme de gauche, sans aucune exception.

J'ai tenu, lorsque j'étais maire, à inviter des personnalités de la majorité comme de l'opposition. Les divergences sont légitimes dans notre démocratie.

Elles ne justifient pas le refus du rassemblement autour des valeurs qui doivent nous réunir. Je rappelle que c'est la République, et que c'est le Parlement qui ont donné aux fêtes de Jeanne d'Arc d'Orléans le statut de fêtes nationales.

Jean-Pierre Sueur